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прогноз погоды
Четверг, 26 января

-3 °С  -8°C, Ю. 1м/с  754 мм рт. ст.
Пятница, 27 января

-3 °С   -7 °C, С.-З. 1м/с 750 мм рт. ст.
Суббота, 28 января

 -4 °С -6 °C, Ю.-В. 2 м/с 748 мм рт. ст.
Воскресенье, 29 января

-3°С  -6°C, С. 2 м/с   746 мм рт. ст.
Понедельник, 30 января

-2°С   -5°C, З. 3м/с  742 мм рт. ст.
Вторник, 31 января

0 °С  -3 °C, З. 3 м/с  741 мм рт. ст.
Среда, 1 февраля

0°С  -1°C, З. 3 м/с  745 мм рт. ст.
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Долгие годы 
прожили  
в любви  
и согласии  

 стр. 7, 12

Родственники 
искали своего 
героя Никиту 
Огиенко 79 лет 

 стр. 4

Наш земляк 
Николай Скрипка 
дружит со спортом 
всю жизнь  

стр. 6-7

В прошлую субботу в конференц-за-
ле офиса микрорайона «Ясные Зо-
ри» состоялось итоговое производ-
ственное совещание агрохолдинга 
«БЭЗРК-Белгранкорм». Вёл совеща-
ние председатель совета директо-
ров Александр Орлов.

Нынешнее подведение итогов ра-
боты компании хотя и проходило 

под знаком 25-летия со дня основания 
«БЭЗРК-Белгранкорм», однако мало 
отличалось от предыдущих. Разве что 
в большинстве выступлений руководи-
телей был расширен период отчёта — 
они чаще обращались к истории хол-
динга, опирались в своих докладах на 
цифры и факты лет минувших.

Вступительное слово председателя со-
вета директоров холдинга А. В. Орлова 
было кратким, констатирующим общую 
ситуацию в компании: год был успешным 
практически по всем направлениям дея-
тельности. Наращивалось производство, 
улучшались финансовые результаты. Соб-
ственник компании поблагодарил тру-
довые коллективы предприятий и служб 
и предложил выступающим отчитаться 
о проделанной за год работе.

Основа любого бизнеса, дела — по-
лучение прибыли. Именно с этой акси-
омы и хочу начать обзор выступлений. 
Опираться в первой его части буду на 
цифры и факты, озвученные первым 
заместителем генерального директора 
«Белгранкорм- холдинга» — директором 
по экономике и финансам Александром 
Ковалевым.

Основным источником дохода ком-
пании является реализация продукции 
птицеводства, свиноводства, молочно- 
мясного животноводства.

Самая крупная доля приходится на мя-
со птицы. Оно принесло наибольшую при-
быль компании. Хотя год был не самым 
лучшим для птицеводов России, компания 
смогла продавать продукты из мяса пти-
цы с прибылью. Год действительно был 
«не самым» — даже холдинг его начинал 
с цены в 162,2 руб ля в январе, потом ме-
сяц от месяца были и падения, и взлёты, 
а завершили его в декабре с ценой реа-
лизации в 161,4 руб ля. Казалось бы, какие 
цены ещё нужны производителям — мя-
со птицы выше 161 руб ля! Однако это це-
ны именно «БЭЗРК-Белгранкорм»! Они 
поставляли на рынок так называемые 
высокомаржинальные продукты, то есть 

товары с глубокой переработкой. А если 
бы продавали тушки бройлеров, как это 
делают многие отечественные производи-
тели, то цена едва бы превышала 90 руб-
лей…

При этом даже при самых экономных 
издержках производства себестоимость 
мяса птицы подскакивала до 149 руб лей 
за килограмм и опускалась в ноябре до 
нижней точки в 121 руб ль. Разумеется, ни 
о какой прибыли и говорить бы не прихо-
дилось, не уйди отрасль переработки от 
производства банальной тушки к глубо-
кой разделке, поиску рыночных ниш с на-
иболее высокой прибыльностью.

Не буду перечислять все направления, 
их множество, обращу внимание лишь 
на самое, казалось бы, «безнадёжное» — 
производство и реализацию куриных ног. 
Цена этого продукта, отправляемого на 
экспорт, была выше, чем самой тушки 
бройлера! Куриные ноги стали едва ли не 
самым доходным видом бизнеса в прош-
лом году.

В своём докладе первый замести-
тель генерального директора Олег Оре-
хов подробно рассказал о сделанном и 
недоделанном по каждому из направ-
лений: дальнейшее наращивание объ-
ёмов разделки в розничные торговые 
сети (ритейл), продукции в сети из бо-
лее чем 260 ресторанов KFC и другим 
партнерам по ресторанно- гостиничному 
бизнесу, сотрудничество с компаниями- 

производителями питания для непро-
дуктивных животных (Марс, Нестле 
и др.), расширение ассортимента экс-
портных товаров…

А вот со свининой дела обстоя-
ли в прошлом году несколько слож-
нее, чем с мясом птицы. Здесь маржи 

в 27 руб лей с килограмма продукции не 
удалось получить. Свиноводы поработа-
ли в прошлом году хорошо — выполнили 
планы, нарастили производство, а вот на 
рынке свинины себя чувствовали не сов-
сем уверенно. Как и у птицеводов, в янва-
ре на их продукцию цены оказались выше 
(102,6 руб ля за килограмм), чем в декабре 
(97 руб лей), были подъёмы до 119 руб лей 
и падения, они тоже сумели снизить себе-
стоимость свинины к концу года. Однако 
килограмм свинины приносил в копил-
ку компании в среднем 14 руб лей. В мае, 
июне маржа падала до 5–7 руб лей.

В своём выступлении генеральный ди-
ректор «Белгранкорма» Михаил Якушев 
довольно критично оценивал работу отра-
сли свиноводства, при этом делая оговор-
ку на то, что его деятельность в компании 
связана именно с этой отраслью. Он боль-
ше касался производственных вопросов, 
что очень важно в бизнесе, но этому на-
правлению меньше повезло с переработ-
кой — высокомаржинальная продукция 
не получила такого веера направлений, 
как у птицеводов. И как бы хорошо они 
не работали, такой отдачи, как у их кол-
лег, не могло быть…

Подытожу сказанное: несмотря на 
«торжественно- праздничное» начало со-
вещания, в ходе его проведения состоялся 
обстоятельный разговор о сложившейся 
в компании ситуации. Главная мысль: ру-
ководство и специалисты адекватно реа-
гируют на вызовы рынка продовольствия 
страны, находят ниши для успешного ве-
дения дела, получают достойные резуль-
таты и кропотливо работают над поиском  
путей дальнейшего развития.

Виктор ЛУНЁВ

подвели итоги года

Четверть века 
успешной работы

На совещании озвучен бюджет ком-
пании на нынешний год — по всем 
производственным направлениям 
планируется рост показателей.

история агрохолдинга

«БЭЗРК-Белгранкорм» 
от рождения до наших 
дней
13 января 1998 года на базе действо-
вавшего с декабря 1987 года Белго-
родского экспериментального заво-
да рыбных комбикормов (БЭЗРК) бы-
ло создано предприятие «Белгран-
корм». Эта дата стала точкой отсчёта 
в истории агрохолдинга. В апреле это-
го же года в состав «Белгранкорма» 
вошло ракитянское СПК «Родина» - с 
этого момента на предприятии нача-
ла действовать отрасль свиноводст-
ва. В основе бройлерного птицеводче-
ского направления лежит принятая в 
состав хозяйства в октябре 1998 года 
птицефабрика ОГУП «Яснозоренское» 
Белгородского района. Через месяц к 
«Белгранкорму» присоединился сов-
хоз «Грузсчанский» (Борисовский рай-
он) — так появилось племенное дело 
и инкубирование птицеводства.
В апреле 1999 года образовалась от-
расль мясопереработки с вхождением 
в предприятие мясоперерабатываю-
щего цеха ОГУП «Яснозоренское». В ян-
варе 2000 года с включением в состав 
«Белгранкорма» земель СПК «Родина» 
Ракитянского района началось созда-
ние отрасли растениеводства. В апре-
ле 2005 года образована управляющая 
компания «Белгранкорм-холдинг».
В настоящее время структурные по-
дразделения агрохолдинга «БЭЗРК-
Белгранкорм» действуют на террито-
риях пяти районов Белгородской об-
ласти (Белгородского, Борисовско-
го, Ракитянского, Шебекинского, Яков-
левского) и трёх районов Новгород-
ской области (Крестецкого, Валдай-
ского и Новгородского).

В рабочем президиуме итогового совещания – генеральный директор «Белгранкорм-хол-
динга» Александр Котяш и председатель совета директоров Александр Орлов
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СОБЫТИЯ

поздравляем!
30 января отмечает день рождения депу-
тат Государственной Думы Федерально-
го Собрания РФ VIII созыва, основатель и 
руководитель благотворительного фонда 
«Поколение» А.В. Скоч.

Уважаемый Андрей 
Владимирович!
Районные советы ветеранов и старшее по-
коление людей Ракитянского и Краснояруж-
ского районов сердечно поздравляют Вас с 
днём рождения!
Выражаем Вам огромную благодарность за 
заботу, которую Вы проявляете о ветеранах 
войны и труда, семьях погибших в ходе бое-
вых действий в Афганистане и Чечне.
Искренне желаем Вам крепкого здоровья, 
семейного счастья, удачи и благополучия. 
Пусть Ваша жизнь всегда будет окружена те-
плом и любовью близких.

И. Заболотько, 
председатель Ракитянского районного 

совета ветеранов войны и труда
Н. Дебёлая, 

председатель Краснояружского районного 
совета ветеранов войны и труда

малый бизнес

Открылся магазин 
«Ракитянские деликатесы»

Около 200 краснояружцев приняли участие в крещен-
ских купаниях, организованных в купели в честь иконы 
Божьей Матери «Живоносный источник».

Для многих омовение в освящённой воде — добрая тради-
ция и возможность ощутить духовную благодать. Верующих 
с этим особенным днём поздравил благочинный Краснояруж-
ского округа Сергий Сунденко, он пожелал землякам счастья, 
божьего благословения и добра. Он отслужил молебен и совер-
шил чин великого освящения воды, затем краснояружцы смо-
гли совершить троекратное погружение в купели.

Жительница Красной Яруги Оксана Додонова купается в кре-
щенской воде более 10 лет. Вместе с ней это делают супруг и трое 
сыновей, самому младшему из которых только 7 лет. Перво-
классник Егор впервые окунулся в ледяную воду в четырёх-
летнем возрасте, с тех пор ежегодно на Крещение приходит 
с родителями и братьями, чтобы вновь совершить православ-
ный обряд. Мальчик говорит, что ему совсем не страшно, воду 

он очень любит и не боится холода.
«Сегодня погода радует, нет тех крещенских морозов, к кото-

рым мы привыкли. Для меня чем холодней вода, тем легче оку-
наться. После омовения обдаёт таким приятным жаром и все 
тело будто заново возрождается. Сразу ощущаешь прилив сил 
и энергии, а ещё что-то чудесное, что сложно объяснить слова-
ми», — поделилась многодетная краснояруженка.

Оксана Додонова уверена, что крещенские купания помо-
гают её семье укреплять здоровье, она сама и её сыновья в по-
следние годы редко болеют.

Пользу крещенской воды на себе ощутил и пенсионер из 
Красной Яруги Павел Иванович Тремпольцев. Он окунается 
в иордань последние 6 лет и тоже уверяет, что погружение в ле-
дяную воду заряжает тело здоровьем, придаёт бодрости и на-
полняет душу целебной силой.

Гульнара Исмайлова

традиции

Крещенская вода заряжает бодростью 

Реклама

С момента открытия производст-
ва прошло чуть более 2-х месяцев. 
Проект семьи Семикопенко, предус-
матривающий запуск инновационно-
го автоматизированного мясопере-
рабатывающего мини-цеха, работа-
ет на полную мощность: в год пред-
приниматели планируют выпускать 
108 тонн изделий. 

Продукция успешно продаётся в раз-
личных торговых точках и на яр-

марках в поселках Ракитное и Проле-
тарский, на самом производстве снача-
ла также шла реализация колбасных из-
делий. Но вскоре Семикопенко поняли, 
что для комфортного обслуживания кли-
ентов этого недостаточно. Поэтому бы-
ло принято решение об открытии ста-
ционарного полноценного комфортно-
го фирменного магазина. 

Это хорошая практика среди произ-
водителей, когда в непосредственной 
близости от производства, цеха либо 
пекарни устанавливается точка реали-
зации. Это позволяет предложить поку-
пателям свежайшую продукцию прямо 
с цеха (без наценки!), а ещё это возмож-
ность получать обратную связь от клиен-
тов. Это очень важный момент на любом 
этапе, а в период запуска вдвойне, пото-
му что именно покупатель делает свой 
выбор и даёт информацию о качестве 
продукции и сервисе обслуживания. 

И вот 20 января состоялось откры-
тие нового магазина «Ракитянские де-
ликатесы». Гостей встречали Наталья 
и Роман Семикопенко и весь неболь-
шой коллектив предприятия. В церемо-
нии участвовали начальник управления 
экономического развития Элеонора Ма-
каренко, партнёры по бизнесу, жители 
посёлка. Роман Семикопенко пригласил 
гостей в магазин, а также предложил по-
пробовать новую продукцию мини-цеха.

«Открытие собственной торговой точ-
ки позволит нам регулярно проводить 
дегустацию нашей новой продукции. 
Мы будем это делать каждую пятницу. 
В магазине представлен весь ассорти-
мент колбасных изделий – более 25 ви-
дов. Здесь можно приобрести различные 
колбасы, сосиски, сардельки, карбонад, 
копчёные грудки цыплят и многое дру-

гое. А в ближайшее время мы планиру-
ем предложить ассортимент изделий из 
шашлычной группы. Кроме того, мы на-
чали продавать хлеб и лимонад ракитян-
ского производства», – рассказал гостям 
предприниматель. 

По словам Романа Ивановича, в их ма-
газине работают опытные и коммуни-
кабельные сотрудники. Они с радостью 
помогут покупателям определиться в вы-
боре и ответят на все вопросы. 

«Я уверен, что каждый посетитель 
сможет найти среди нашей продукции то, 
что удовлетворит его вкусовые потреб-
ности и не оставит равнодушным. Ведь 
все колбасные изделия изготавливают-
ся только из охлажденного мяса, которое 
мы приобретаем у местных производи-
телей. Говядину закупаем в фермерском 
хозяйстве, а свинину и птицу – у агрохол-
дингов Белгородской области», – сказал 
Роман Семикопенко. 

В разговоре с гостями предпринима-
тель особо остановился на копчёностях. 
Коптят мясные продукты на буковой ще-
пе, которую закупают в фермерском хо-
зяйстве, расположенном в историческом 
месте «Бородинское поле» (г. Можайск).

Свежее мясо, только натуральные до-
бавки, производство, основанное на 
традициях, - всё это гарантирует каче-
ственный и вкусный конечный продукт.

Рассказали владельцы мини-цеха 
«Ракитянские деликатесы» и о новом 
пилотном проекте по доставке продук-

ции. Оказывается, уже сейчас жители по-
сёлков Ракитное и Пролетарский могут 
оформить заказ на доставку колбасных 
изделий на дом.

В завершение нашей беседы Роман 
Иванович сказал, что в настоящее время 
работает с разными торговыми точками 
района и всегда открыт для новых пред-
ложений о сотрудничестве.

Производство «Ракитянские делика-
тесы» и фирменный магазин находятся 
по адресу: п. Ракитное, ул. Народная, д. 
139 А (сразу за магазином «Доброцен»). 
Работает торговая точка ежедневно с 
9-00 до 19-00 без перерыва. Можно так-
же позвонить по телефону +7 (952) 435-
25-05, есть у предприятия и свой сайт: 
delikatesrakitnoe.ru.

Лариса Гаман  
Фото автора

В новом магазине можно приобрести более 
25 видов колбасных изделий

Коллектив предприятия «Ракитянские деликатесы» приглашает за покупками

новость

Вячеслав Гладков 
обсудил  
с Владимиром Путиным 
развитие региона
24 января состоялась вторая за пол-
года встреча губернатора Белго-
родской области и Президента Рос-
сийской Федерации, на которой об-
суждались вопросы безопасности 
и оперативной обстановки в области, 
помощи местному бизнесу и восста-
новления домов.

Также губернатор рассказал и о си-
туации с переселением людей, кото-
рым вынужденно пришлось покинуть 
свои дома. Всего таких в регионе око-
ло 6,5 тысячи, сейчас они находятся 
в пунктах временного размещения. 
Глава региона отметил, что решить 
этот вопрос можно, но для этого необ-
ходимо строить новое жильё.
«Я хотел у вас попросить помощи 
в выделении средств на строительст-
во жилья для этих категорий жителей, 
потому что сам бюджет Белгородской 
области это вынести не сможет», — 
обратился губернатор.
Помощь бюджету Белгородской обла-
сти будет оказана. Президент в курсе 
обстановки в регионе и регулярно дер-
жит связь с Вячеславом Гладковым.
«Я хочу поблагодарить вашу коман-
ду за то, что в сегодняшних непро-
стых условиях вы работаете стабиль-
но, ритмично и в целом эффективно. 
Всё, что вы рассказали, мы с вами не-
однократно обсуждали и по телефо-
ну, всё это реально в жизни происхо-
дит. Я имею в виду все ваши меры, 
направленные на стабилизацию ситу-
ации, они эффективные, и думаю, что 
полученный опыт пригодится в лю-
бом случае. Хочу всех вас за это по-
благодарить», — заключил Владимир 
Путин.
Напомним, Вячеслав Гладков встре-
чается с Владимиром Путиным вто-
рой раз за полгода. Прошлый его ви-
зит был 8 августа 2022 года. Тогда чи-
новники зафиксировали рост ВРП 
в 20%, выделение 1,7 млрд руб лей на 
поддержку малого и среднего пред-
принимательства и другие важные во-
просы.


